

# *Parlamento de Cuba fortalece lazos con Mali, México y Bélgica*

---



La Habana, 16 sep (RHC) El presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular (ANPP) de Cuba, Esteban Lazo recibió en La Habana a los embajadores de Mali, México y Bélgica, acreditados en la mayor isla del Caribe.

En la sede del legislativo, Lazo intercambió con Abdoul Kader Toure, de Mali; Enrique Martínez y Martínez, de México; y Patrick Van Ghel, de Bélgica, acerca de las relaciones de Cuba con esos países y sus Parlamentos.

En los encuentros, el presidente de la ANPP agradeció a los visitantes la posición de firme rechazo de sus Gobiernos al bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra Cuba, les explicó sobre la marcha de la actualización del modelo económico y social emprendida tras los acuerdos de los últimos dos congresos del Partido.

Igualmente coincidió con ellos en calificar de excelentes el estado actual de las relaciones bilaterales y en la disposición mutua de fortalecerlas aún más.

El diplomático africano explicó a Lazo la situación en Mali que enfrentó en años recientes un conflicto interno; y elogió el papel de Cuba en los diálogos de paz en Colombia, así como también le entregó documentos relativos a la Cumbre África-Francia, convocada para enero próximo en Bamako, en la que

las autoridades malienses invitan a la Mayor isla de las Antillas.

Por su parte, el embajador mexicano expresó el interés de su Gobierno y del Presidente de estrechar los vínculos entre ambas naciones, y reafirmó su disposición a trabajar en ese sentido.

Ambas personalidades coincidieron en que en el presente se abren enormes posibilidades para incrementar la colaboración económica, parlamentaria y otras.

En tanto, el embajador belga recibió del presidente del Parlamento cubano una detallada explicación acerca del funcionamiento del sistema de órganos del Poder Popular, de la decisión de profundizar en el intercambio entre ambos legislativos e intensificar el accionar de los respectivos grupos parlamentarios de amistad.

(Con información de la ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/105925-parlamento-de-cuba-fortalece-lazos-con-mali-mexico-y-belgica>



**Radio Habana Cuba**